

Hallo, sehr geehrtes Wachs – Team!

Wir möchten den heutigen Tag der Schlüsselübergabe noch einmal zum Anlass nehmen, für die freundliche und stets engagierte Zusammenarbeit mit Ihnen Danke zu sagen.

Es fällt uns schwer, irgendetwas besonders hervorzuheben. Von der Vertragsunterzeichnung, am 22.05.13, bis zum heutigen Tag fühlten wir uns stets in guten Händen.

Und weil es so viel Spaß gemacht hat, bauen wir mit unserer Tochter gleich noch ein Haus. Das ist der beste Beweis für unsere Zufriedenheit mit allen Gewerken und dem Innendienst.

Lassen Sie es sich bei Kaffee, Kuchen oder einem Imbiss gut schmecken. Dafür die kleine Spende.



Mit besten Grüßen

Familie Andrea u. Dieter Möbius aus Seifersbach

A. Möbius

Dieter Möbius